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９月  

２学期のスタートに合わせて、文化祭、体育大会の取り組みが本格的に始まりました。 

文化祭に向けては、クラスでは合唱に、全校では、壁画制作に取り組みました。特に、合唱コ 

ンクールでは、１学期から選曲し、合唱曲をマスターするために、夏休み課題「ＣＤを１００ 

回聴こう」に取り組みました。指揮者、伴奏者も一生懸命練習に取り組んでくれました。 

毎日、教室や廊下、ピロティーなどに、きれいなハーモニーが響きました。 

体育大会に向けてもクラスで団結することができました。雨で翌日に順延となりましたが、 

よい天気の中、無事に開催することが出来ました。１年生から３年生までが縦割り８つの団に 

分かれ、上級生が下級生をしっかりリードするなど活躍してくれました。 

１０月 

秋季総体では、新チームの中心である２年生の力が試されました。多くの 

部活動で、ブロック優勝や県大会出場と大活躍でした。あらためて２年生のパワーに感心しま 

した。そして、なんといっても職場体験学習ですね。大津商業高校でのマナー講座や職業講話 

など、事前に学習を積み、本番にのぞみました。いくつかの課題もありましたが、多くの事業 

所で一生懸命頑張るみんなの姿に出会うことができました。 

１１月 

 市の駅伝大会では、大会前の練習はもちろん、駅伝当日は、雨で大変寒い中、男女とも最後 

までしっかりとタスキをつないで頑張ってくれました。生徒会では、役員選挙に立候補する人 

や執行部に応募する人など積極的に活動する姿が目立ち、うれしくなりました。職場体験学習 

の全体発表会では、後期学級委員の司会で、とてもスムーズに進行してくれました。９２の事 

業所を代表して、７つの事業所に発表してもらいました。クイズあり、実演ありと、 

どれもとても素晴らしい発表でした。 

１２月 

 大掃除では一年間の汚れを落としました。その後の校内クリーン作戦にもたくさんの部活動が 

ボランティアで参加し、落ち葉拾いや溝の土かきなど、とてもきれいにしてくれました。 

１ 日 元旦、学校閉校日 17 火 善行迷惑調査 

２ 月 学校閉校日 18 水 学年部会、部停 

３ 火 学校閉校日 19 木 授業参観５校時、専門委員会 

４ 水  20 金  

５ 木  21 土  

６ 金 ３年実力テスト 22 日  

７ 土    23 月 百人一首大会５、６校時 

８ 日  24 火  

９ 月 成人の日 25 水 校内研修会、部停、臨時バス 14:45 

10 火 登校指導、始業式、身体測定、臨時バス 13:10 26 木 市特別支援学級作品展（～2/1）、学費引き落とし日（予備日） 

11 水 朝の人権放送 27 金  

12 木  28 土  

13 金 職員会議、部停、県内私立出願（～20） 29 日  

14 土 女子バスケ県大会 30 月 １、２年実力テスト 

15 日 長等学区もちつき大会（長等支所） 31 火  

16 月 学校公開週間(～20)、登校指導 2/1 水 登校指導、公立特色・推薦選抜出願（～２） 
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２学期も残すところ、あとわずかとなりました。行事の多い学期だったので、

たくさんの思い出が出来たことでしょう。いろいろなことが 

あったこの２学期を、少し振り返ってみましょう。 

○全体的に落ち着いて、前向きに取り組めてい

る。 

○授業態度も良く、作業も意欲的である。 

○実験になると、自然と協力して学び合い、危

険な行為もない。 

○ペアワークや学び合いが積極的にできる。 

□友達の意見をもっと聞いてほしいし、もっと

伝え合いを大切にしてほしい。 

●授業態度はよいのに、プリントなど提出物が

しっかりできない生徒がいてもったいない。 

●知識量は多いが、長文記述が苦手な生徒が多

い。 

 

★ 角 度 を 変 え て 振 り 返 っ て み ま し ょ う 。
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○全体的によくあいさつができるようになっ

てきた。 

○掃除をしっかりと頑張れる人が多い。 

○生徒会や部活動など、放課後の時間を有効に

使い、一生懸命頑張っている人が多い。 

●朝、遅刻する人が少し増えてきた。 

●服装（ネクタイ、リボンや名札）が、あとも

う一息！完璧を目指そう。 

通知票の結果で一喜一憂するだけでなく、２学期の振

り返り・反省をしっかりして、充実した冬休みに、そ

して、さらに素晴らしい３学期にしていきましょう。 
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後期学級委員になって、職場体験の発表会で初めて仕事をして、今までにはなかったやりがいを感じました。昼休みに集まって打ち合わせがあったり、

放課後にリハーサルがあったり、いつもとは違う体験をすることができてよかったです。今までは「今日も学級委員は昼休み集まらないといけないのか」

と大変に思っていましたが、実際、自分がしてみて、今まで誰かがみんなの代表として仕事を頑張ってくれていたことを改めて実感しました。これから

も、今までみんなが頑張ってきたことを忘れずに、クラスの代表として自覚をもって学級委員の仕事をしていきたいです。   ２組 志賀 朋輝 

私は今回はじめて学級委員になりました。これまでは、一度もやってみようと思った

ことがありませんでしたが、今回、先生にやってみないかと聞かれた事がきっかけとな

り、自分の中で考え、一年生では経験していないことに挑戦しようと決めました。これ

から、責任を持って学級委員としての仕事を最後までやりとげ、分からないところは他

クラスの学級委員さんと協力しあって、よりよいクラス、学年がつくっていけるように

頑張っていきます。                    ２組 足立 藍海 
後期の学級委員になってみて、私はとてもやりがいのある素晴ら

しい役割だと感じました。特に、今回の職場体験発表では、学級

委員全員で、昼休みに集まってレポートを貼ったり、司会やＰＣ

担当で集まったりと、一人ひとり熱心に自分の仕事を取り組んで

いたので、とても雰囲気が良いなあと実感できました。当日には、

「すごかったです！」や「本当によく頑張ってくれました」など

の言葉をいただいてとても嬉しかったです。私が担当したのはＰ

Ｃで、当日スライドを動かす仕事をしたのですが、思ったより仕

事が多くとても大変でした。でも、たくさんの感謝をいただき、

やりがいを感じたし、普段できないことを経験できたので、この

経験を次に生かし、学級委員としての仕事をしっかりとこなして

いきたい。               １組 今井 依子 

 後期学級委員になっての抱負が２つあります。まず一つ目

は「けじめをつける」ということです。そのためには普段の

生活から見直し、授業と休み時間のけじめやビギン・オン・

チャイム、スタイル・オン・チャイムなど、身の回りや小さ

な事から少しずつやっていくことが大切だと思いました。二

つ目の抱負は、「何事にも挑戦し、本気で頑張る」というこ

とです。なぜこの言葉を抱負にしたかというと、どんな事も

あきらめず挑戦する気持ちと、何事にも中途半端な気持ちで

はなく、真剣に取り組む気持ちが必要だと思ったからです。

後期の間、少しでも学年や学校が良くなるために頑張ろうと

思います。            ４組 前田 康太 

私が学級委員になった理由は、人の前に出て話すことが苦手な

ので、今回、後期学級委員になって、人の前に出て話すことに慣

れようと思って入りました。学級委員の一回目の仕事の「職場体

験学習発表会」では、総合司会に立候補しました。総合司会は発

表会の仕事をするとても大切な役割でした。あまり、人前に出た

ことがない私は、しっかりと司会できるか、とても緊張していま

した。でも、思っていたより緊張しなかったし、発表会もスムー

ズに進んだのでよかったです。今回の経験を生かして、残りの後

期学級委員で、もっと前に出て行って、クラス、学年を引っ張っ

ていきたいです。            ４組 和田 幸花 

僕は後期学級委員になりました。理由はクラスを引っ張ってみた

かったからです。職場体験学習の発表会では司会をしてみてとても

大変だと思いました。でも終えた後に、先生がほめてくださって、

最後にやりきった感がありました。１学期は、大阪探訪など、学級

委員や先生などが計画を立てて何度も昼休みなどに考えていてく

れたから、そういった行事が成り立っていたんだなと、改めて分か

りました。文化祭や体育大会も生徒会などいろいろな人のおかげで

開催されて楽しく出来ていることを忘れずにしたいと思います。後

期学級委員をしっかりと頑張りたいです。   １組 石井 豪 

僕は今回、前期に引き続き学級委員をやらせていただいています。後期は、前期よりも

仕事の量は多くないかもしれませんが、しっかり責任をもって最後まで終えることがで

きたらよいなと思っています。クラスを引っ張っていけるように頑張りたいと思うので

よろしくお願いします。                  ３組 依田 拓馬 

私は学級委員をしたことがなくて、他クラスの友達が一緒にやろうと誘ってくれたの

で立候補してみました。（その友達は、結局、他の委員会に入ってしまいました。）でも、

昼休みや放課後に会議をしたり、仕事をしたりしてみるととてもやりがいがあって楽し

いと思うようになりました。そして、こんな風に一つの目標に向かって協力し合うこと

はとても良い経験になると思いました。これからも色々なことに興味を持ち、積極的に

取り組んでいこうと思います。そして、残りの二年生という時間を学年全員で楽しんで

いけたら良いなと思います。             ３組 大原 日瑛 

前期学級委員をやっていくうちに学級委員が楽しくなって

いき、後期も学級委員になりたいと思いました。クラスの中

心になり、笑いの絶えないクラスにしたいです。「職場体験

学習発表会」の時、僕はみんなの職場体験レポートを読む係

でした。みんなの前でとても緊張しましたが、後半は、友達

にアドバイスをもらって少し緊張がましになり、楽しく読む

ことができました。                ５組 皆木 良介 

 私は今回、学級委員になるか、とても悩みました。委員会を決める時間ぎりぎりまで

考え、結局、することに決めました。今回は違う委員会に入ってみようと思っていたの

ですが、昨年、前期学級委員になり、色々な役割をして達成感があった経験を思い出し

たからです。また、こういった仕事が好きというのもあります。後期学級委員の仕事は、、

前期と比べ、少ないですが、やるからには、学年、学級の一員として、しっかり役割を

果たしていきたいと思います。そして、いい雰囲気の学級、学年にしていきたいです。 

５組 渡邉 菜有 

６組～８組の後期学級委員の抱負は 2学期最終号で紹介します。 



 

 

 

 

僕は、今回初めて学級委員をすることになりました。学級委員

の印象は、クラスをまとめたり、各行事や学年集会で進行をつと

めるなど、大変な仕事が多いと思います。学級委員になったとき、

「こんな重役、つとまるかな。」と思っていました。前期の学級委

員は、かなり大変そうだったので、このような思いが出てしまい

ました。でも選ばれたからには一生懸命頑張ろうと思います。と

ても大変そうですが、このような経験は、学級委員、生徒会執行

部に所属しないとできないので、短い期間ですが、全力を尽くし

て頑張りたいと思います。         ６組 今中 悠輝 

今回、後期学級委員をさせてもらうことになりました。私は、今まで、

授業をさぼったり、遅刻したりと、不真面目だったと思います。ですが、

学級委員はクラスをまとめていかなければならないです。なので、これ

からは、しっかり授業を受けたり、忘れ物をなくしたり、提出物を出し

たりとまじめになりたいと思います。その一歩として、まず服装を整え

ていきます。名札をしっかり付けて、スカートはひざ丈にしています。

これを習慣づけていきたいです。前に立つことは慣れていないので迷惑

をかけると思いますが、学級委員長をサポートして、クラスをしっかり

まとめていきたいです。 ６組 小田 美咲都 

 

今年あった大きな出来事は、体育大会、職場体験、そして３年生の部

活引退と楽しかったことや悲しかったことがたくさんありました。対区

大会は、みんなで楽しく、団結することもできました。職場体験では、

遅刻せずに、仲間と楽しく活動ができました。３年生の部活引退は、約

一年間、一緒に部活してきた人達と別れることはすごく悲しかったです。

来年の抱負は、まず、部活です。部活は自分が一番好きなスポーツで、

このために学校に来ていると言っても過言ではありません。次は勉強で

す。来年は、受験シーズンなので、勉強もしっかり頑張りたいです。そ

して、学校の行事がすべて最後となるので、どんな行事にも一生懸命頑

張りたいです。                ７組 岸岡  稜 

、 今年の反省は、ビギン・オン・チャイムです。全体的にもそう

ですが、自分もたまに出来ていないことがあったので、これから

はもっとクラスでも自分もビギン・オン・チャイムを守れるよう

にしたいと思います。クラスの中でも毎日きちんとしている人と

していない人の差をなくしたいと思います。 

来年は、しっかりした姿勢で生活や学習に取り組んでいきたい

と思います。そして、私は、学級委員としてクラスの雰囲気をよ

くし、みんなが楽しめる７組にしていこうと思います。来年はも

う受験生なので、自分のすべきことを理解し、一日一日を大切に

過ごしていくべきだと思いました。これから頑張っていきたいと

思いました。 ７組 阪東 愛音 

７組 阪東 愛音 

 

後期学級委員の抱負は、前期学級委員としてやり残したことをやりと

げることです。二年前期では、発表の声が小さかったり、積極的に取り

組むことが完璧に出来ませんでした。しかし、後期学級委員というもう

一度のチャンスをいかして成功につなげていきたいです。みんなが楽し

める集会にしていきたいです。理由は、楽しめる集会にしたら、みんな

が集中して聞いてくれるからです。後期学級委員の縁の下の力持ちにな

りたいです。                 ８組 中村 瑚白 

私が学級委員になって頑張りたいことは何ごとにも積極的に自分から

挑戦することです。学級委員になるまでは、自分から積極的に何かに挑

戦することがなかったので、学級委員に入ったのをきっかけに、頑張っ

ていきたいと思います。そのために、授業でも積極的に手を挙げて発表

していきたいと思います。クラスでは、出来るだけまとめていきたいと

思います。だから、私は授業でも自分から手を挙げて学級の仕事も、学

校行事でも積極的にやっていきたいと思います。８組 畑田 泉穂 


